

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 26, 2024 - 08:42



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, BRIPKA RIZAL LEO PRASETIA S.Pd., kembali menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024. Bertempat di Kp. Ciseupan Tengah 02/03, Seuseupan Kecamatan Caringin,

Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini menjadi momentum berharga untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga.

Dalam suasana penuh kehangatan, warga Desa Seuseupan menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas dengan baik. Sejumlah himbauan disampaikan dengan tulus demi meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Pertama, Bhabinkamtibmas menginformasikan Program Kapolres Sukabumi yang mengimbau agar warga tidak menggunakan knalpot brong atau menghasilkan suara bising pada kendaraan bermotor. Pesan ini tidak hanya untuk keamanan, tetapi juga untuk menjaga kenyamanan bersama di lingkungan tersebut.

Kedua, warga didorong untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka. Ini menjadi tanggung jawab bersama dalam memastikan kondisi lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Selain itu, dalam upaya pencegahan tindak kejahatan, warga dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas.

Tak hanya itu, untuk menghindari berbagai perilaku negatif di antaranya kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising, pesan-pesan ini disampaikan secara tegas kepada remaja, anak-anak, dan wanita di desa tersebut.

Lebih lanjut, demi mencegah terjadinya perdagangan orang (TPPO) di wilayah Seuseupan, warga diminta untuk melaporkan segera kepada pihak berwenang apabila mengetahui atau mencurigai adanya peristiwa semacam itu.

Terakhir, dengan mempertimbangkan kondisi udara yang kurang baik, masyarakat diingatkan untuk menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari guna menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).